

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

Este documento es público, ajeno a cualquier partido político.
Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.



Síntesis de medios

24 de mayo 2024

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Gráfico	Binoculares	Protección a candidatas de la CDMX	Ayer en el debate celebrado entre los candidatos a la alcaldía Magdalena Contreras , la aspirante de Movimiento Ciudadano , Daniela Garduño llegó escoltada por un policía de la Secretaría de Seguridad Ciudadana , pues si bien se levantaron las medidas cautelares del proceso abierto ante el IECM por Violencia Política de Género contra el candidato de Morena al mismo puesto, Fernando Mercado Guaida , existen otras medidas, pero ahora ordenadas desde la Fiscalía Especializada en Delitos Electorales por otro proceso promovido por la candidata emecista.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	Bitácora del Director Pascal Beltrán del Río	Atender las causas	El presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que la manera en que su administración reduciría los índices delincuenciales sería mediante la "atención de las causas" de las desigualdades económicas, que él siempre ha visto como razón primordial de las "conductas antisociales".
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Violencia en tiempos electorales	Las autoridades electorales se toman en serio el deterioro de la seguridad en Huitzilac , Morelos, donde los violentos imponen condiciones. Se anunció que los presidentes de las casillas ubicadas en esa localidad, portarán una pulsera de pánico para dar la señal de alerta en caso de que perciban peligro en las casillas.
Reforma	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Violencia en Dos Bocas	AMLO busca aprovechar el homicidio del niño Dante Emiliano en Paraíso para atacar a sus críticos; convertirse en víctima, cuando no lo es.
Reforma	De Política y Cosas Peores Catón	Violencia en Dos Bocas	Me dolió la tragedia en un acto de campaña, la cual ninguno debe usar con propósitos políticos.
Milenio	En Privado Joaquín López Dóriga	Violencia en Dos Bocas	El miércoles en Paraíso, Tabasco , se registró una tragedia que el presidente López Obrador minimizó en su rol de víctima número uno de la nación, al afirmar que fue un crimen para perjudicarlo a él. El asesinato de un niño, Emiliano , de 11 años que, salió a defender a su mamá para impedir que la secuestraran en la puerta de su casa y los criminales le dieron tres tiros; fue trasladado al hospital público donde murió.
El Economista	La Gran Carpa	Violencia en Dos Bocas	Diversas organizaciones han solicitado a lo largo de este proceso de precampañas y campañas electorales a los políticos que se comprometan a



Síntesis de medios

24 de mayo 2024

			adoptar políticas y acciones que protejan a los niños, niñas adolescentes, especialmente en materia de violencia . La tragedia de Emiliano en Tabasco , es muestra de la necesidad de erradicar la violencia infantil en el país.
La Razón de México	Rozones	Violencia en Dos Bocas	No deja de llamar la atención y de generar indignación, que en el caso del asesinato de un niño en el municipio de Paraíso , no sean las causas o lo que hay que hacer para que hechos así no se repitan lo que en las últimas horas fuera el centro del debate y la acción públicas. El que maten de tres tiros a un niño de 12 años no ha movido en principio a expresiones de condena.
El Sol de México	A la Sombra	Violencia en Dos Bocas	"Y, aunque se enojen, como estamos en temporada electoral y todo lo que sea para perjudicarme a mí, más que es mi estado, pues los corruptos, que están muy enojados, magnifican mucho todo lo relacionado con violencia.-", dijo el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador , sobre el niño que fue asesinado en Paraíso, Tabasco .

Sistema Penitenciario

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Financiero	La Feria Salvador Camarena	Seguridad en la CDMX	El martes, los candidatos a la Jefatura de Gobierno conocieron datos sobre la seguridad y el Estado de derecho en la CDMX: en justicia y cumplimiento de las leyes la ciudad se ha rezagado desde 2018. Se señala que se ha mostrado una mejora en la seguridad y respeto a los derechos humanos en el sistema penitenciario , en el lugar 26 con 0.34, por encima del 0.25 y lugar 28 que obtuvo en 2018.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Milenio	Trascendió	Elecciones	Víctima de la ciberdelincuencia la diputada federal con licencia candidata de Morena a alcaldía de Iztapalapa, Aleida Alavez , denunció la suplantación de su identidad en un perfil de X, desde el cual se invita a invertir en criptomonedas.
El Financiero	Confidencial	Elecciones	Mario Delgado , el líder nacional de Morena lanzó ayer la plataforma DefiendeLaTransformación.mx. En ese sitio web o enviando un correo a denuncia@defiendelatransformacion.com, o mandando un WhatsApp al 55 40667362 se pueden hacer las denuncias –que “serán anónimas y seguras”– de los “intentos de fraude, amenaza, chantaje o extorsión ”, en las próximas elecciones .



Síntesis de medios

24 de mayo 2024

Reporte Índigo	Redes de Poder	Elecciones	Hay integrantes candidatos y militantes de Movimiento Ciudadano , que se cambian de camiseta o bien, se desisten de su aspiración. El golpe más fuerte que hubo esta semana fue la desbandada de emecistas de la CDMX rumbo al equipo de Santiago Taboada .
El Heraldo de México	Sacapuntas	Elecciones	Está prácticamente cancelado el gran cierre de campaña que tendría este domingo en Monterrey el candidato presidencial de MC, Jorge Álvarez Máynez . Dado que el líder Dante Delgado y el candidato coinciden en que lo primero es atender a las víctimas de la tragedia en el mitin de San Pedro Garza García.
Excélsior	Frentes Políticos	Elecciones	El ala cordovista en el INE no reconoce el liderazgo de Guadalupe Taddei , la consejera presidenta. Poco importa a las consejeras Dania Ravel , Claudia Zavala y Carla Humphrey , quienes tomaron el control del área de Comunicación, que depende directamente de presidencia
24 Horas	Teléfono Rojo José Ureña	Elecciones	Los partidos ya no pueden registrar representantes en las más de 170 mil casillas para cuidar la elección y vigilar el desarrollo democrático de las votaciones. Hay serios problemas. Comienzan con el INE de Guadalupe Taddei por sus dificultades para ocupar todos los cargos de promotores y presidentes en urnas. Sigue con los partidos, en especial de oposición.
Milenio	Día con Día Héctor Aguilar Camín	Elecciones	Dan risa las advertencias del Presidente y de su candidata sobre un fraude que les hará la oposición para darles un "golpe de Estado técnico". La sola violación reiterada de las leyes electorales del Presidente , registradas en amonestaciones tanto del árbitro, el INE , como de los jueces, el TEPJF , bastarían para probar la ilegalidad de estas elecciones y anularlas.
La Jornada	Astillero Julio Hernández López	Elecciones	Nada apunta a un cambio sustancial en las tendencias electorales y políticas hasta ahora conocidas: Claudia Sheinbaum mantiene una notable ventaja sobre Xóchitl Gálvez , en el contexto de una oleada guinda (y colores asociados) que podría acercarle más gubernaturas al partido en el poder y más presencia en órganos legislativos federales y estatales.
El Economista	Signos Vitales Alberto Aguirre	Elecciones	Apenas antier, a propósito de la deliberación sobre el déficit de capacitados electorales, Uuc kib Espadas Ancona volvió a poner el dedo en la llaga: la burocracia institucional, sujeta a presiones, permitió que iniciara una ofensiva contra lo que en un momento se interpretó como una "invasión morenista" del aparato electoral.
El Universal	Bajo Reserva	Elecciones	Quien reapareció tras un largo periodo de silencio fue el exdelegado de Iztapalapa, René Arce , y lo hizo en un mitin de la candidata presidencial opositora, Xóchitl Gálvez . El exdiputado perredista asistió al cierre de campaña de la alianza opositora en esa demarcación, donde fue presentado como líder social.
Reforma	Templo Mayor F.Bartolomé	Elecciones	Los temas importantes de México ahí siguen y no pueden esperar a que llegue el nuevo gobierno. Se siguen encendiendo las alarmas sobre el boquete presupuestal que enfrentará la próxima Presidenta . La herencia de Andrés Manuel López Obrador es un déficit histórico, de 1.8 billones de pesos, que se agrava tanto por la caída de ingresos como por el gasto excesivo de la 4T.
La Jornada	Dinero	Elecciones	¿Ya tiene definido su voto? ¿Sigue indeciso? ¿Piensa no votar? Estos son los temas del sondeo de opinión de esta semana. Los resultados aparecen en la gráfica.



	Enrique Galván Ochoa		
Excélsior	Nudo Gordiano Yuriria Sierra	Tragedia en Monterrey	El escalofriante saldo de muertos y heridos por el desplome de la estructura y el templete en el cierre de campaña de Jorge Álvarez Máynez en Monterrey ha sacudido a México. En medio de la consternación generalizada, no faltaron las muestras de solidaridad de Claudia Sheinbaum y Xóchitl Gálvez . Ambas candidatas han hecho un respetuoso alto en sus respectivas campañas.
Excélsior	Arsenal Francisco Garfías	Tragedia en Monterrey	Laura Ballesteros , coordinadora de campaña de Jorge Álvarez Máynez , fue la integrante del equipo del candidato presidencial de MC que resultó con lesiones que ameritan hospitalización, luego de la caída del escenario en un mitin que se realizaba en Garza García, Nuevo León.
Excélsior	De Naturaleza Política Enrique Aranda	Elecciones	En los últimos meses, las tribus morenas comenzaron a evidenciar alejamiento del inquilino de Palacio que en otro momento los "cobijó" para estrechar el círculo que rodea a la impuesta candidata a sucederlo – César Yáñez , Alejandro Encinas o Alfonso Ramírez Cuéllar son sólo algunos– y otros que aún formando parte del radicalismo cuatroteísta y siguen enquistados en la estructura gubernamental, encabezados por los hermanos Luciano y Elvira Concheiro .
Excélsior	Razones Jorge Fernández Menéndez	Candidatura de Samuel García	Samuel García desafió al Congreso local, a pesar de que prácticamente no tenía posiciones en él, despreciaba a los partidos opositores y aspiraba a ser candidato presidencial , pese a que un par de años antes había hecho duras críticas a su antecesor, Jaime Rodríguez El Bronco, por haber pedido licencia para competir en las elecciones de 2018.
El Financiero	Uso De Razón Pablo Hiriart	Corrupción en Nuevo León	Resulta que el gobernador de Nuevo León Samuel García apareció, con un terreno de casi 18 hectáreas en una zona exclusiva del municipio más rico del país, San Pedro Garza García . La explicación que dio es que: se lo dieron en pago por servicios prestados hace casi dos décadas (2005), con su papá, al Grupo Gentor.
El Financiero	Estrictamente Personal Raymundo Riva Palacio	Corrupción	En los primeros 15 días de este mes, López Obrador acordó con Alejandro Gertz Manero , que iniciaría un proceso legal en contra de María Amparo Casar , presidenta de la organización civil Mexicanos Contra la Corrupción y la Impunidad .
Milenio	El Asalto a la Razón Carlos Marín	Corrupción	Sobre mi afirmación de que Morena disfrazó de " apoyo a damnificados del temblor del 19 de septiembre de 2017" un tramposo fideicomiso destinado en realidad a la compra de votos para la elección del 1 de julio de 2018, procede recordar que el TEPJF revocó por unanimidad la multa de 197 millones de pesos que el INE resolvió, el 18 de julio, se le impusiera al partido.
La Jornada	Editorial	No lucrar con el dolor	Dos tragedias ; una en Nuevo León (caída del templete), y la otra en Paraíso, Tabasco (asesinato del niño Emiliano). Estos sucesos, que deberían tener en común la conmoción de cualquier persona dotada de empatía, han quedado unidos por un hecho nefasto: el ser instrumentalizados por comentócratas y políticos con fines electoreros y de desestabilización.
El Heraldo de México	Un Montón de Plata	Centro de datos	No tiembla y no hay huracanes, dijo el gobernador de Querétaro Mauricio Kuri anteayer en el Castillo de Chapultepec acerca de su estado. Son los



	Carlos Mota	Microsoft en Querétaro	atributos que ponderó Microsoft para elegir dónde construir su potente región de centros de datos de nube a hiper escala, presentada oficialmente el miércoles.
Excélsior	Capital Político Adrián Rueda	Morena contra programas sociales	A iniciativa de Martí Batres , jefe de Gobierno sustituto, la mayoría de Morena empuja cambios en la Ley del Derecho al Bienestar para quitar a las alcaldías de la Ciudad de México la facultad de entregar programas sociales a los capitalinos.
Milenio	Duda Razonable Carlos Puig	Contingencia ambiental	El Metro, los metrobuses, las vías "rápidas" están a tope. Los automóviles y motocicletas gracias a las aplicaciones de movilidad y de entrega se han multiplicado sin límite. Entre el cambio climático , la cantidad de vehículos circulando, las cada vez más emisiones de industrias han hecho que en estos días se acumulen los días de contingencia solo para terminarse y volver a contaminarnos.
El Financiero	Sobremesa Lourdes Mendoza	Socios de la Cooperativa Cruz Azul	Algunos de los socios de la Cooperativa Cruz Azul , de la planta de Tula, desde el 6 de agosto de 2020, han perdido sueldos, se quedaron sin jubilación, sin servicios médicos, cuando Víctor Manuel Velázquez y Antonio Marín tomaron la administración de manera fraudulenta y el juez 60, Salazar Uribe, les entregó el manejo de los tokens.
El Economista	Globali... ¿qué? Fausto Pretelin Muñoz de Cote	México vs Ecuador	Ayer, el presidente de México aceptó que las medidas provisionales urgentes contra Ecuador por el asalto a la embajada en Quito , y que fueron solicitadas por su Gobierno ante la Corte Penal Internacional (CPI) , fueron rechazadas. Sin embargo, dijo: "Todavía no termina el juicio".
Milenio	Prácticas indecibles Rafael Pérez Gay	La frontera de la colonia Doctores	La decadencia marcó con el fuego del mal gusto mi entrada al erotismo adolescente. Si caminabas por toda la calle Álvaro Obregón, rumbo a la avenida Cuauhtémoc, llegabas al cine México, cuando los cines eran buques rumbo a la oscuridad de los sueños prohibidos.
El Financiero	Autonomía Relativa Juan Ignacio Zavala	Aforismos de Kraus	Karl Kraus fue un intelectual austriaco que abordó diversos géneros en su vida: ensayista, poeta y dramaturgo. También un destacado conferencista, un maestro de la oratoria que le permitía decir monólogos de Shakespeare, Goethe, Brecht-con gran éxito.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

Este documento es público, ajeno a cualquier partido político.
Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.